COMPTE RENDU MORAL 2018: 1ère Partie:

Cette année, nous étions 90 licenciés :50 adultes dont 17 féminines et 40 jeunes vététistes de moins 18 ans dont deux filles. Il y avait aussi 8 adhérents non licenciés.

Pour ce qui est des participations dans les randos ; cela représente un total de 257 participations (soit 33 de plus par rapport à 2017):

65 participants en route, 149 en VTT (dont 70 jeunes) et 43 en pédestre.

Compte-rendu moral de la randonnée cyclo du samedi 21 avril 2018

Elle comportait quatre circuits de 46 - 61 - 75 et 91 km qui passaient essentiellement sur l'avant-pays savoyard avec respectivement 576, 923, 1380 et 1656 m de dénivelé.

Les inscriptions eurent lieu de 12h30 à 15h.

Trois points de ravitaillement avaient été prévus : à Novalaise, à Attignat-Oncin et à La Bridoire.

Les achats pour les ravitos avaient été faits à Carrefour Les Abrêts. Le fromage provenait de la fruitière de Domessin.

A l'arrivée, les participants reçurent tarte au sucre et compote. Les tartes au sucre ainsi que le pain sur les ravitos avaient été commandés à Frédéric Riou, notre boulanger vététiste à Veyrins et les compotes à la société Pro-Délices.

Concernant la publicité, un mail avait été envoyé aux différents clubs cyclo de Savoie, Haute Savoie, de l'Isère, de l'Ain et du Rhône. Un article avait été publié également dans le Dauphiné et des tracts avaient été distribués sur les randos.

Bilan:

Une belle réussite avec 300 inscrits due en partie à la chaleur estivale qu'il faisait ce jour-là. Ainsi, nous avons eu 31 inscrits sur le 46 km, 53 sur le 61 km, 113 sur le 75 km et 103 inscrits sur le 91 km.

Les parcours dans l'ensemble furent bien appréciés. Il n'y eut aucun problème sur les ravitos.

A noter que 54 personnes en individuel seulement ont participé.

Au niveau des clubs :

1er club: Corbelin avec 39 inscrits

2ème : Les Avenières avec 31 personnes

Le Président, Daniel Semanaz

3ème : Coublevie- 21 cyclistes 4ème:Les Abrêts et Echirolles - 17

5ème: Gières: 12 inscrits

Un grand merci à tous les bénévoles qui ont participé au succès de cette rando.

Pas de bilan bien sûr de la rando VTT/marche prévue le dimanche 28 octobre puisque celle-ci a été annulée en raison du mauvais temps. Les seuls frais engagés, ont été pour l'achat des pâtes de fruits qui serviront pour une prochaine rando. Pas de frais non plus pour la réservation de la salle abbé Perrin. Ainsi, nous n' avons aucune perte financière pour cette rando.

Marie-Eve Paillet, secrétaire Cyclo Club Romagnieu.

Tout